

Fiestas de San Mateo en Reinosa

Reponen con éxito sus mejores representaciones todos los viernes en el Teatro Principal

La Compañía de Teatro Corocotta continúa con el programa de actos de su 20 aniversario

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

Quién iba a pensar en el año 1985 que la Compañía de Teatro Corocotta existiría en el año 2005, y sin ninguna interrupción durante todo ese tiempo. Su director, José Andrés García, comenta que aunque en esa trayectoria han vivido momentos inolvidables, como el recibir más de cien premios nacionales por todo el territorio español, no todo ha sido

un camino de rosas, pues también "han tenido momentos graves, como por ejemplo, el accidente que tuvieron en el puerto de Somosierra en el año 1990, teniendo que dejar todo el material en la cuneta hasta el día siguiente, haciendo guardia toda la noche". Sobre su próximo montaje "está en puertas pero sus innumerables compromisos este año hace que el mismo se vaya retrasando".

El director de Corocotta Teatro tiene recuerdos especiales de cada uno de los 21 estrenos realizados, tienen recuerdos muy especiales con algunos de ellos: "Ay, Carmela, por su ternura, por su inicio serio de la Compañía, por su cantidad de premios obtenidos; *Catharsus*, por el esfuerzo tremendo que tuvieron que hacer para su estreno, por lo complejo de su montaje, por ser la única propia de la compañía; *Los Pelopidas*, por lo bien que lo pasaron en ella; *Historias íntimas del paraíso y Mamá... pis*, por la inmensidad de premios obtenidos con ellas".

Gran público reinosano

Toda la compañía, según palabras de su director, no deja de alabar al público de Reinosa, tan entregado con todos ellos. "Para muestra, la última actuación que tuvimos el pasado viernes, día 16, con Ay, Carmela, en la que tuvieron que poner el cartel de agotadas todas las localidades". Después de 12 años de su estreno y de haberla representado en Reinosa varias veces, el pasado viernes fue uno de los mayores éxitos de Corocotta ante su público, fue impresionante ver a todo el público al final de la obra levantado de sus asientos aplaudiendo con fuerza durante



Los actores principales de 'Ay, Carmela' el pasado viernes en el camerino del teatro.

QUEIMADELOS

varios minutos, llegando la emoción a todos sus componentes por tal motivo. Todos sus componentes han valorado positivamente la creación de la Muestra Escolar de Teatro, de donde van escogiendo a todos aquéllos que despuéstan para su incorporación

a la Compañía, y que, al final son los verdaderos artífices de todos los éxitos conseguidos.

Recuerdan a Ruth Díaz, hoy actriz profesional de teatro y de cine; a Miguel Ángel Cañas, hoy actor y empresario de montajes teatrales. Susana, Verónica, Ma-

ría, Elena, Camacho, Cobo, Javier, todos ellos incorporados a Corocotta a través de los técnicos Eva y Roberto, partiendo de cero y lo que realizan hoy.

Y José Andrés, su director desde el primer día, verdadero alma de la compañía.

Mejor Trayectoria y Mejor Vídeo Nacional de Primera

A. Q. Reinosa

A pesar de los innumerables recuerdos durante estos veinte años, el director José Andrés, recuerda como algo especial y, sobre todo, personal, el premio que le concedieron el pasado año en Valladolid, como a la mejor trayectoria de un director en el campo aficionado, compartiendo el mismo premio, nada menos, que con Héctor Alterio y Amparo Pamplona, éstos por su trayectoria profesional. Por su importancia es imborrable dicho galardón.

Como compañía, recuerdan con cierto gracejo y sorpresa, el premio que les concedió Televisión Española hace diez años, con motivo del "mejor vídeo nacional de primera", correspondiéndoles un viaje de una semana a Palma de Mallorca.

También se sienten muy orgullosos por la creación del Certamen Nacional de Teatro, Ciudad de Reinosa, que este año ha sido su décima edición, habiendo adquirido el mismo tal solidez que está considerado como uno de los mejores de España en su carácter de aficionado. El director de la compañía José Andrés García hace un llamamiento a todos los ciudadanos, para que con motivo del XX Aniversario de la Compañía, "acudáis porque tenéis la oportunidad de ver los montajes restantes los meses de septiembre y octubre, que tantos premios nos han dado".

CARNICERIA UCO
CHARCUTERIA
PLATOS
PRECOCINADOS

C/BALLARNA, 3
DESPACHO EN LA
COOPERATIVA SAN SEBASTIAN
TFNOS.: 942 75 32 29 Y 942 75 38 65

Les deseamos unas divertidas y felices fiestas de San Mateo, a la vez que recordamos que nuestro corresponsal en Reinosa, Arturo Queimadelos está a su disposición.

ALERTA
El Diario de Cantabria.com

FRUTAS Y TRANSPORTES
J. GARCIA HIJOS S.L.



REINOSA - SANTANDER
942.75 07 38
LA PELILLA, 12

AUTOBUSES MANUEL MUÑOZ



Homologados por IRU y CTC
CALIDAD DE EMPRESA ISO 9002
Servicios regulares y discretionales
Teléfono: 942 75 09 93 • 942 75 18 81
39200 REINOSA • CANTABRIA